

# Bhabinkamtibmas Polsek Tamansari Sambangi Warga Binaan di Kelurahan Tamanjaya

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.ARNESSIO.COM](http://KOTATASIKMALAYA.ARNESSIO.COM)

Dec 14, 2024 - 09:25



Bhabinkamtibmas Polsek Tamansari Sambangi Warga Binaan di Kelurahan Tamanjaya

Tasikmalaya, [14/12] – Dalam rangka menjalin kedekatan dengan masyarakat serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Polsek

Tamansari Polres Tasikmalaya Kota rutin melaksanakan sambang ke wilayah binaannya. Pada Sabtu 14/12, Bhabinkamtibmas mendatangi warga di Kelurahan Tamanjaya untuk berdialog sekaligus memberikan penyuluhan terkait keamanan lingkungan.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendengar aspirasi masyarakat secara langsung, memberikan solusi terhadap permasalahan yang dihadapi, serta meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kamtibmas.

“Melalui sambang ini, kami ingin memastikan bahwa warga merasa aman dan terlayani. Selain itu, kami juga mengedukasi mereka tentang pentingnya menjaga lingkungan dari potensi gangguan keamanan,” ujar Bripka Agus Sumaryono

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengimbau warga untuk aktif dalam kegiatan keamanan lingkungan seperti ronda malam dan melaporkan setiap aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian.

“Kami berharap masyarakat tidak segan untuk berkoordinasi dengan kami jika ada masalah di lingkungan mereka. Kerja sama yang baik antara polisi dan masyarakat adalah kunci utama terciptanya situasi yang kondusif,” tambahnya.

Salah satu warga Kelurahan Tamanjaya, Saeful mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas yang secara rutin turun langsung ke masyarakat. Menurutnya, kegiatan seperti ini dapat mempererat hubungan antara polisi dan warga, sekaligus meningkatkan rasa aman.

Polsek Tamansari melalui program Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kegiatan sambang ini akan terus dilakukan sebagai bagian dari upaya mewujudkan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.